
 

 

前市議 森ケイ子 電話/Ｆax 57-2753 

前市議 東よしき 電話/Ｆax 54-7977 

＊困り事は早めにお気軽にご相談ください 

２月 24日（木）  本会議 開会 

３月１日 （火） 一般質問 １日目 

２日 （水） 一般質問 ２日目 

４日 （金） 一般質問 ３日目 

８、9日  本会議議案質疑 

10、11日 総務委員会 

11、14日 建設産業委員会 

14、15日 厚生文教委員会 

22日（火）本会議 委員長報告 

       討論、採決、閉会 

 

かけの まち子議員 （12番目） 

1. 特別障害者手当の周知を 

2. 消費税インボイス制度導入の地域経済

への影響について 

3. 学校給食センターの PFI 方式での整備

運営について 

4. 市保育士、放課後児童支援員等の処遇改

善を 
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１，条例改正等 

① 子どもの医療費助成に関する条例の一部改正 

助成対象年齢を１５歳から１８歳に引き上げる (18 歳まで入院、通院ともに医療費

が無料に) ‘22 年 10 月から施行 

② 国民健康保険税条例の一部改定（国保税の値上げ） 

  保険税率の引き上げと、未就学児の均等割額の国による半額減免措置 （一人当たり

の国保税額が 5,163 円上がり、平均４〜５％の値上になります。） 

③ 布袋駅東複合施設等整備事業 設計施工一括契約の変更について 

  建設物価高騰で契約金額を１億 310 万 7400 円増額、44 億 8077 万 7400 円に 

 

２，2021 年度 一般会計補正予算 

第 12 号補正  新型コロナワクチン接種事業 １億 7732 万４千円 

     ３回目ワクチン接種と５歳から 11 歳までのワクチン接種事業 

第 13 号補正  10 億 8184 万 2 千円を追加し総額 365 億 4904 万 9 千円 

  主なもの 

１. 新ごみ処理施設積立金    ４億円追加し    合計８億円に 

2. 子育て世帯への臨時特別給付金事業（単市分）  1912 万１千円 

３，2022 年度 予算  

一般会計総額      320 億 7582 万３千円  前年度比 7.3％増 

主な新規事業 

１. 新工業用地整備事業基金管理事業 （曽本地区）  １億円 

２. 江南市障害者手当等支給事業          1817 万円 

（2021 年度、月 3000 円削除の扶助料が名前を変えて月 2000 円で復活） 

３. ふれあい収集事業（ゴミ出し困難世帯への個別収集）  200 万９千円   

４. 子どもの医療費助成事業（１８歳まで拡大） 拡大分予算は 2541 万円 

５. 布袋駅東複合公共施設の整備          32 億 6225６千円 

６. 新学校給食センターの建設（土地鑑定、測量委託、アドバイザリー委託） 

                           3170 万 3 千円     
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６，継 久昌寺公園整備（用地取得）             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月議会の日程 

みわ 陽子 議員 （13番目） 

1. 新型コロナ感染症から市民を守るために 

2. 下水道料金の値上は見直しを 

3. ヤングケアラーの実態調査と支援を 

４. コロナ禍の体力作りの支援を 

党議員団の質問日時は未定 

詳しくは議会事務局にお問い合わ

せください。議会の傍聴は感染対策を

して行います。本会議はインターネッ

トで中継されます。  

 

一般質問通告項目 

   

 

 ２月８日に開かれた尾張北部環境組合議会で、３月上旬に入札公告を行

い、手続きが再開されることが明らかになりました。 

予定地の土地 3 筆を所有し、組合に売却を拒んでいた 3 業者が売却に同

意したため、止まっていた入札手続きが再開されることになりました。 

 県道拡幅工事と雨水排水路工事を本体工事と分離発注すること、２市２

町の地元企業との提携を絶対条件ではなく、点数加算にすることで、多く

のプラントメーカー企業が入札に参加できる条件が提示されます。 

 しかし、ガス化溶融炉かストーカ式焼却炉かなど、どんな処理方式にす

るのかも決めない入札方法はそのまま。また、プラスチック資源循環促進

法施行で、廃プラスチックを燃やさず回収することが求められるにもかか

わらす、これを行わず、施設規模を縮小しない従来通りの大きさの炉での

入札公告など、問題点も多く残りました。 

 今後も公正な入札の実施、ごみ減量社会にふさわしい施設規模になるよ

うチェックしていきます。 
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